

Infructuosa Búsqueda del Coronel Juan Pita, Interventor de la CGT Argentina

Las Violaciones a los Derechos Humanos, Tantas Como en Chile, Afirmó en Ginebra el Padre Jacques Milo, Representante de la CIDH

BUENOS AIRES, 31 de mayo. (Latín, AFP y AP). Las fuerzas argentinas de seguridad redoblaron hoy sus esfuerzos para localizar al coronel Juan Alberto Pita, interventor de la poderosa Confederación General del Trabajo (CGT), secuestrado anoche por un comando presuntamente guerrillero.

Hasta el mediodía de hoy, ninguna organización extremista se había adjudicado el hecho, que fue comunicado oficialmente a través de un

parte del comando general del ejército.

Las rutas de acceso a la ciudad de La Plata, capital de la provincia de Buenos Aires, son controladas por fuerzas militares. Efectivos del regimiento de infantería y de "City Bell", establecieron un estricto control de vehículos y peatones en toda la zona de Buenos Aires.

Fuentes autorizadas dijeron que la operación se extiende a la Ruta 11, que conduce a Magdalena, donde es

tá destacada una poderosa unidad de caballería.

Según los observadores oficiosos, el secuestro del coronel Pita enervó aún más el complicado panorama social argentino.

El Presidente, teniente general Jorge Rafael Videla, se hizo presente esta mañana en la casa de gobierno y al parecer se aprestaba a participar en una reunión de la junta militar convocada con carácter urgente.

En Ginebra, un representante de la Federación Internacional de los Derechos Humanos dijo hoy que las violaciones de esos derechos en Argentina son ya tantos como en Chile.

El padre Jacques Milo, sacerdote suizo, dijo en rueda de prensa que los asesinatos políticos en Buenos Aires ascienden actualmente a 15 diarios. Añadió que las víctimas incluyen hoy día a europeos residentes en Argentina.

Milo viajó a Argentina para investigar la desaparición de dos prominentes exiliados políticos uruguayos, los senadores Zelmar Michellini y Nelson Gutiérrez, quienes hace varios días fueron encontrados muertos.

En París, con el título "El tango al amanecer", la televisión francesa presentó un programa con la realidad cotidiana de Argentina, que va desde las acciones guerrilleras y su represión, hasta la interpretación del tango.